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Статья 252.
Расходами признаются обоснованные и документально подтвержденные затраты, понесенные налогоплательщиком.
Под обоснованными расходами понимаются экономически оправданные затраты, оценка которых выражена в денежной форме.
Под документально подтвержденными расходами понимаются затраты, подтвержденные документами, оформленными в соответствии с законодательством Российской Федерации, либо документами, оформленными в соответствии с обычаями делового оборота, применяемыми в иностранном государстве, на территории которого были произведены соответствующие расходы, и (или) документами, косвенно подтверждающими произведенные расходы (в том числе таможенной декларацией, приказом о командировке, проездными документами, отчетом о выполненной работе в соответствии с договором). Расходами признаются любые затраты при условии, что они произведены для осуществления деятельности, направленной на получение дохода.


Статья 272. Порядок признания расходов 
[bookmark: sub_2722]2. Датой осуществления материальных расходов признается:
дата передачи в производство сырья и материалов - в части сырья и материалов, приходящихся на произведенные товары (работы, услуги);
дата подписания налогоплательщиком акта приемки-передачи услуг (работ) - для услуг (работ) производственного характера.

	Tax Code of Russian Federation


31.07.1998 N 146-FZ


Article 252. 
Charges are the proved and documentary confirmed expenses incurred by the tax bearer. 

The proved charges shall be understood to mean economically justified expenses which estimation is expressed in the monetary form.
Documentary confirmed charges shall be understood to mean the expenses confirmed by documents drawn up according to the Russian Federation legislation or the documents drawn up according to usual business practice applied in foreign state in which territory corresponding charges have been made and (or) the documents indirectly confirming incurred charges (Including the customs declaration, the order of business trip, travel papers, the report of executed work according to the contract). Charges are considered any expenses in condition they are made for realization of the activity directed towards the receipt of profit.







Article 272. The order of recognition of charges 
2. The date of realization of material charges is considered: 
the date of transfer of raw material and materials for manufacture - regarding raw materials and the materials for the manufactured goods (works, services); 
date of signing by the tax bearer of the acceptance report of services (works) - for services (works) of industrial character.



